



Omar Reyes
Colmenares, nuevo
titular de la Unidad de
Inteligencia Financiera

Omar Reyes llega a la Unidad de Inteligencia Financiera

Sustituirá a Pablo Gómez, quien se encargará de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral; el aval del nuevo encargado de la entidad gubernamental pasará por el Senado

Relevo en la UIF

Mario Camarillo Cortés
nacional@cronica.com.mx

Un día después de haberse anunciado la salida de Pablo Gómez Colmenares como titular de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, este lunes en Palacio Nacional, la presidenta Claudia Sheinbaum comunicó que quien toma las riendas de esta institución se-

rá Omar Reyes, un funcionario de confianza y cercano al secretario de Seguridad Pública Federal, Omar García Harfuch.

Reyes Colmenares “estaba en el área de centros penitenciarios, también estuve conmigo trabajando en la Ciudad (de México), primero en un área de inteligencia, después estuve como responsable de los centros penitenciarios, es especialista en inteligencia y es muy buen perfil”, destacó la Jefa del Ejecutivo federal, quien apuntó que la aceptación del nuevo titular de la UIF debe contar con el aval de la Comisión Permanente del Senado.

Los cambios en la UIF responden a que el pasado 2 de agosto, la Presidencia de la República Claudia Sheinbaum emitió un comunicado en el que anunció la creación de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, grupo que estará dirigido por Pablo Gómez y que tendrá como objetivo hacer un diagnóstico “profundo” del estado en el que se encuentra el modelo electoral y de partidos, con miras a elaborar una reforma legislativa sobre este rubro.

“Esta comisión tendrá por objetivo la elaboración de un diagnóstico profundo del estado en el que se encuentra el modelo electoral y de partidos, y como segunda tarea el confeccionar una reforma legislativa que esté acorde con los tiempos actuales en México, en donde se ponga en el centro la democracia y el pueblo”, apuntó la Federación el pasado sábado en un comunicado.